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◎三 田 議 員 

 

１．空き家問題について 

 （１）現在、町内の空き家の数と空き家の中でも適正に管理されていない物件

の数はどのくらいあるのか、また、適正に管理されていない物件が倒壊

のおそれがある場合、町としての対応はどのように考えているのか伺い

ます。 

 （２）空き家物件を改修して就業体験等を促し定住者などの促進を図っていく

ような、町の人口増などの政策などの考えを伺います。 

 

２．民泊施設の支援について 

  現在町で民泊の施設を運営している事業所があります。このような施設の

届出は受けているのか、また本町としてもホームページなどで民泊施設とし

て周知するなど協力体制があるのか伺います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．子どもの居場所づくりについて 

  町では子育て支援センターでの一時保育を含めた乳幼児への支援事業が行

われています。また小中高生向けには月１回の「サタアート」が取り組まれて

いるところですが、様々な理由で学校へ行くことができなくなった子どもた

ちに、家と学校だけではない、もうひとつの交流の場となる居場所が必要と考

えますが町としての考えを伺います。 

 

２．こども家庭センターについて 

  児童福祉法の改正に伴い、今年度４月から「こども家庭センター」の設置に

努めるよう義務化されました。2022 年度からスタートした子育て世代包括支

援センターでは、妊娠期から子育て期にわたる切れ目のない支援が行われて

いますが、この度の「こども家庭センター」について、町としてどのように取

り組んでいくのかを伺います。 


